

Nikolai Volz zum Kammer- und Landessieger gekürt

Fachbereich Bestattungsfachkraft – hohe Auszeichnung

Emmendingen. Große Freude im Emmendinger Bestattungsinstitut Wilhelm Volz in der Hochburger Straße 15: Sohn Nikolai (21) hat seine dreijährige Ausbildung zur Bestattungsfachkraft in Lörrach (Bestattung Roser) absolviert und im praktischen Leistungswettbewerb (PLW) als Kammer- und Landessieger im Fachbereich Bestattungsfachkraft hervorragend abgeschnitten.

Die Ehrung zum Kammersieger fand am 22. Oktober in Freiburg statt und am 29. Oktober folgte die Auszeichnung zum Landessieger in Radolfzell am Bodensee. Nikolai hat sich seit seinem 15. Lebensjahr im elterlichen Betrieb in den Beruf des Bestatters hineingetastet. Vor seiner Ausbildung hat er zahlreiche Praktika absolviert, unter anderem in seinem Lehrbetrieb in Lörrach. Er wird jetzt noch circa ein Jahr in seinem Lehrbetrieb bleiben, danach in verschiedenen befreundeten Betrieben Erfahrungen sammeln, bevor er wieder in den elterlichen Betrieb zurückkehren wird. Während seiner Zeit in Lörrach hat er immer wieder im elterlichen Betrieb mitgearbeitet und



Kammer- und Landessieger Nikolai Volz.

Foto: Privat

ist deshalb vielen Kunden der Firma Volz bestens bekannt. „Gemeinsam mit seiner Ausbildungsfirma sind wir sehr stolz darauf, dass wir ihm dieses Wissen vermitteln konnten, um so hervorragend abzuschneiden. Dieser Erfolg war nur durch seine tolle Identifikation mit dem Beruf des Bestatters und des Trauerbegleiters möglich“, so Vater Wilhelm Volz.

Detlef Berger